

トピックス

トピックスでは、この間に行われた取り組みの一部を掲載しています。
組合員活動についての最新情報や取り組みはホームページをご覧ください。

立佞武多開催に合わせて 地域活動のお知らせと 原爆の絵の展示をしました。

五所川原地域リーダー会



8月4日(金)～8月8日(火)にかけて開催された「五所川原立佞武多祭り」にあわせて、五所川原地域事務所を開放し、地域活動のお知らせと原爆の絵の展示とユニセフ募金箱を設置しました。

県内外から来られた皆さんに、五所川原地域事務所に立ち寄っていただき、展示の観覧とユニセフ募金へのご協力をいただきました。また、来てくれた方に手作りの「金魚ねぶた」をプレゼントしました。



広島県の学生と被爆者との共同制作による「原爆の絵」の展示。(左上)
コーすけも立佞武多の装いでお出迎えしました。(左下)
事務所前に立佞武多を見ることができるスペースを作りました。(右下)



コープデーを開催しました

弘前地域リーダー会



8月26日(土)弘前市和徳店で「コープデー」を開催しました。

「コープデー」では、弘前地域で行っている委員会の日々の取り組みやコープ商品の良さをお知らせしました。

また、コープ商品の食べ比べを行ったほか、プチ縁日やクイズラリーなどで来場した方に楽しんでもらいました。



ベジチェックで野菜摂取の充足度を測定してもらいました。(左上)
輪投げと水ヨーヨーすくいでお子たちに楽しんでもらいました。(左下)
各委員会の活動をお知らせしました。(右下)



特殊詐欺の被害に 遭わないために

青森地域 家計とくらし委員会



7/28(金)、コープあおもり本部集会室にて家計とくらし委員会による「特殊詐欺の被害に遭わないために」の講習が開催されました。講師は青森警察署生活安全課の竹内幸夫さんです。



2022年に全国で、370億円もの被害額があった特殊詐欺の種類や内容について、実際に被害に遭いそうになった方の音声なども交えながら学びました。警察署の方から直接お話を聞くことが出来ました。

親子でトランポリン

上北地域リーダー会



8月11日(金)上北地域リーダー会主催の「親子でトランポリン」を野辺地町のアクシススポーツクラブで開催しました。

青森県内各地で体幹・体操・エアートランポリン教室を実施している同クラブの代表玉川貴宏さんを講師に、親子で、体操やエアートランポリンを使った運動で、楽しみながら体を動かしました。



体操やトランポリンを使った運動以外にも、反射神経のトレーニングや、頭の体操にもなる運動をしました。夏真っ只中でしたが、室内なので、熱中症などの心配も少なく、ぞんぶんに体を動かすことができました。

CO・OP&コスモ 直火焼カレー・ルー学習会

弘前地域 商品産直委員会



8/31(木)、コープあおもり和徳店にて弘前地域商品産直委員会による「CO・OP&コスモ 直火焼カレー・ルー学習会」が開催されました。

講師にはコスモ食品株式会社の西川純さんを迎え、コスモのカレールーについて学びました。4時間直火で焼く製法で作られることや、グルテンフリーのカレールーの開発など、様々なこだわりに、参加者の皆さんも興味津々でした。



わいわいコープのつどいを開催します

10月9日(月)～11月11日(土)にかけて、各地域で「わいわいコープのつどい」を開催します。つどいの案内は、「宅配事業部からのお知らせ」やホームページをご確認ください。(「はばたき」配布時点で、参加申し込みの締め切りが過ぎている場合がございます。あらかじめご了承ください。)



◁今後の予定、最新の取り組み
はこちらからご確認できます。